
令和４年度 第１回朝倉市まちづくり審議会（議事録） 

 

日 時  令和４年７月１日（金） 19時～20時 2分 

場 所  ピーポート甘木 第４・５学習室 

出 席【委員】出席 20名、欠席 3名 

【朝倉市】市長、（事務局）総務部長、総合政策課 5名 

 

 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

→この審議会は、市の最上位計画である「総合計画」の策定、総合的なまちづくりの推

進について、調査・審議してもらう機関であり、今回、第 3次総合計画を策定するにあ

たり、諮問する計画案を審議、答申を頂くものである。 

九州北部豪雨災害からの復旧・復興、新型コロナウイルス感染症対策、人口減少、温

暖化対策などへの対応も喫緊の課題となっており、委員の協力もお願いしたい。 

 

３ 委員紹介                            

 

４ 会長・副会長選出 

⇒会長、副会長を選出。 

 

５ 会長・副会長あいさつ 

（会長） 

・基本計画は大きな将来構想の中で、4年毎に決めていくが、災害復興、コロナの問題

がある中で、朝倉市の将来を提案していく非常に大事な会議である。審議会の中で委員

に意見を出してもらい、地域住民の意見をまとめていきたいと考えている。 

 

（副会長） 

・総合計画は市の最上位計画であり、計画に基づいて様々な事務事業が展開されている。

朝倉市を取り巻く様々な環境変化に的確に対応した納得のいくマスタープランになる

ように、副会長を務めていく。 

 

６ 議事 

（１）朝倉市まちづくり審議会について             資料 1-1 資料 1-2 

⇒資料に沿って説明。                                   

 

（２）第２次総合計画の概要及び第３次総合計画策定について  

第 2次総合計画・概要版 資料 2 

⇒資料に沿って説明。 

→基本構想（10年程度）は第 2次計画を引き継ぐ。 

 



【質問等】 

（委員Ａ） 

・第 2次朝倉市総合計画がどの程度遂行で

きたのか？また、成果の検証はあるのか？ 

（事務局回答） 

→現在、行政評価で令和 3年度分の評価を

している。次回以降の会議で、進捗状況、

課題等を報告した上で、施策基本事業等を

審議して頂く。 

 

 

（３）朝倉市の現状について                       資料 3  

⇒資料に沿って説明。 

【質問等】 

（委員Ｂ） 

・P3（4）合計特殊出生率の動向について、

朝倉市が 1.62 まで上昇しているのは良い

ことだが、分析はできているのか？ 

（事務局回答） 

→分析としては 2 点ある。1 点目は 3世代

施策により、多子世帯が多くなっている。

2 点目は子の人数は変わらないが、15～49

歳の女性が減ったことに伴い、数値が上昇

していることも考えられる。 

 

 

（４）今後のスケジュールについて                   資料 4  

⇒資料に沿って説明。                                 

 

７ その他 

 

次回開催予定 令和４年 8月 9日 

 

８ 閉 会 

 


